



Actualidad **Universitaria**



El 50% de los alumnos de másteres está "satisfecho" con la formación

El 83,3% de los estudiantes cursaría sus estudios de nuevo en la Universidad

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El 50% de los alumnos que finalizaron sus estudios de máster en el curso 2008-2009 están "satisfechos" con la formación recibida, según refleja la *Encuesta a estudiantes que terminaron los estudios de másteres oficiales en la Universidad de Salamanca en el curso 2008-2009*, elaborada por la Unidad de Evaluación de la Calidad y el Servicio de Orientación al Universitario. Los cuestionarios se llevaron a cabo el pasado curso académico y la encuesta se ha elaborado en septiembre. El porcentaje de estudiantes "satisfechos" se ha reducido desde el 61,11% que reflejaba la misma encuesta realizada el curso anterior a los egresados de los másteres oficiales en el curso 2007-2008.

Otro 33,33% de los estudiantes está "muy satisfecho"; el 12,5% manifiesta estar "ni satisfecho ni insatisfecho" y, por último, un 4,17% se muestra insatisfecho. En el estudio anterior, con los alumnos que terminaron sus másteres en 2007-2008, el 33,33% estaba "muy satisfecho"; un 2,78% se mostraba "ni satisfecho ni insatisfecho", y el mismo porcentaje aseguraba estar "insatisfecho".

El cuestionario se ha realizado a un total de 77 egresados de los másteres de Ciencia Política, Enseñanza del Español, Asia Oriental y Geotecnologías Carto-



Clausura del máster en cuidados paliativos de la Universidad de Salamanca.

PERELÉTEGUI

gráficas. La tasa de respuesta ha sido del 31,16% (24 estudiantes). En la edición anterior, el porcentaje de respuesta fue del 30,51%.

Elección de estudios

A la pregunta de "si tuvieras que empezar de nuevo ¿estudiarías un máster?", el 62,5% de los egresados que han realizado la encuesta responde que cursaría el mismo, un 16,6% asegura que elegiría otro título, y el 20,83% indica que no lo estudiaría.

Además, un 83,3% estudiaría de nuevo en la Universidad de Salamanca, frente al 16,7% que

no lo haría. El porcentaje también se ha reducido con respecto a la encuesta realizada a los egresados del curso 2007-2008, cuando el 97,22% de los encuestados aseguró que si iniciase estudios de nuevo los realizaría en la Universidad de Salamanca, frente al 2,78% que indicó que estudiaría en otra universidad.

Por otra parte, de los estudiantes que finalizaron sus estudios de máster el curso 2008-2009, el 66,67% estaba trabajando mientras cursaba la titulación (frente al 52,78% de curso 2007-2008). Cae el porcentaje de alumnos que deci-

dió cursar el máster por las expectativas laborales, pasando del 55,56% en el curso 2007-2008 al 33,3% en 2008-2009. De los alumnos que cursaron alguno de los másteres, un 75% estaba trabajando en el momento de realizarse la encuesta, el curso pasado. De ellos, el 66,67% tenía un empleo relacionado con el máster que cursaron.

Entre los comentarios anotados al final del cuestionario, algunos estudiantes piden más prácticas, y otros que los estudios tengan una mayor conexión con el ámbito laboral, ya que los consideran muy teóricos. ▀